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La defensa de Hermosilla retiró un disco 
duro con 700 mil páginas de mensajes 
Al tiempo que se desarrollaba esta diligencia se conocieron supuestas gestiones del abogado con el exministro de 
Vivienda Felipe Ward para favorecer al Grupo patio en la construcción del Parque Capital en Lampa. 

Redacción 

asadas las 17 horas 
p de ayer se hizo efec- 

tiva la entrega de 

las más de 700 mil pági- 
nas con mensajes obteni- 
dos del teléfono de Luis 
Hermosilla a su defensa, 

encabezada por Juan Pa- 
blo Hermosilla, quien so- 
licitó dicha diligencia tras 
acusar que la Fiscalía esta- 
ba eligiendo arbitraria- 
mente qué acusaciones le- 
vantar, principalmente 
contra su defendido, basa- 
da en ese enorme cúmulo 
de material. 

Hermosilla y su socia 
Leonarda Villalobos están 
en prisión preventiva des- 
de la semana pasada lue- 
go de que seles formaliza- 
ra por delitos tributarios, 
soborno y lavado de acti- 
vos, que fueron imputa- 
dos tras la publicación de 

grabaciones que explicita- 

ban pagos a funcionarios 
del Servicio de Impuestos 
Internos y la Comisión pa- 
ra el Mercado Financiero 
a cambio de favores para 
sus clientes. 

“Si vamos a abrir el te- 
léfono de Luis Hermosilla, 
ábranlo entero y veamos 
qué fiscales le pedían fa- 
vores a Luis Hermosilla, 
qué ministros le pedían 
favores, y nO vayan esco- 
giendo, haciendo cherry 
picking”, aseguró Juan Pa- 
blo Hermosilla al argu- 
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ABOGADOS QUE INTEGRAN EL EQUIPO DE HERMOSILLA ACUDIERON AOFICINAS DE LA FISCALÍA. 

mentar su solicitud. 
Los archivos fueron 

entregados en un disco 
duro a abogados del equi- 
po de defensa de Luis Her- 
mosilla, quienes fueron a 
retirarlo a Fiscalía, y entre 
ellos existen alusiones a 
varios personajes políti- 
cos y judiciales como el 
exministro del Interior 
Andrés Chadwick, la fis- 

cal Lorena Parra (a cargo 
de la acusación contra los 
imputados), el exfiscal 
Manuel Guerra y el minis- 
tro de la Corte Suprema 
Jean Pierre Matus, entre 
muchos otros. 

En este caso se mantie- 
nenen prisión preventiva 
tanto Luis Hermosilla co- 
mo Leonarda Villalobos, 
la responsable de haber 

grabado la conversación 
que dio inicio al escánda- 

lo. La defensa del abogado 
ingresó el martes una ape- 
lación para cambiar la 
cautelar por una menos 
gravosa y será revisada 
hoy por la Corte de Apela- 
ciones de Santiago. 

En otra diligencia pró- 
xima, la exanimadora de 
televisión Tonka Tomicic 

fue citada a declarar el lu- 

nes como testigo luego de 
que fuera mencionada en 
algunos de los audios y se 
conociera que hizo 18 
transferencias a Villalobos 
por 41 millones de pesos 
con motivo de una deman- 
da de la dueña del centro 
de eventos “La Cuca”. 

GRUPO PATIO 
Otro tema vinculado a es- 
te caso surgió en las últi- 
mas horas, referido a una 
supuesta intervención de 
Hermosilla en favor del 
Grupo Patio ante Felipe 
Ward cuando el militan- 
te de la UDI era ministro 
de Vivienda de Piñera. 

Según una publicación 
de Ciper, existen mensajes 
de WhatsApp entre el ex- 
secretario de Estado y el 
hoy imputado en los que 
este le pide a su interlocu- 
tor que emita, en apenas 
dos meses, tres documen- 

tos que permitieron edifi- 

car en una zona rural de 
Lampa el loteo industrial 
Parque Capital de la men- 
cionada sociedad, propie- 
dad de Antonio Jalaff, 
quien ya había sido men- 
cionado en el Caso Au- 
dios. 

Ante ello, el ministro 
de Vivienda, Carlos Mon- 

tes, anunció ayer la aper- 
tura de una investigación 
sumaria en la Seremi Me- 
tropolitana “quees donde 
todo esto se procesa, está 
revisando todas las actas y 

DENUNCIA DE 
DIPUTADA 

La diputada Camila Musante 
(bancada PPD) denunció ha- 
bersido víctima de varias 
amenazas que presume es- 
tán vinculadas a su rol como 
querellante en el Caso Au- 
dios,en el queagregó.l deli- 
todetráfico de influenciasa 
las acusaciones contra Luis 
Hermosilla, que hasta ahora 
estaba imputado por sobor- 
no, delitos tributarios y lava- 
dodeactivos. Musante dijo 
que las amenazas consisten 
ensospechosas “encomien- 
das quehan llegado a mido- 
micilio personal, Una deellas 
esunteléfono”. Además, dijo 
que sufrió “un ciberataque”. 

todos los procesos previos 
para ver cuál es la situa- 
ción de los hechos ocurri- 
dos en la administración 

anterior”. 
El aludido exministro 

Ward aseguró que “es to- 

talmente falso” que él hu- 
biera intervenido para 
acelerar un proyecto “por 
petición de una persona”. 

Reconoció, sin embar- 
go, que el Gobierno deci- 
dió “destrabar, de impul- 
sar y de acelerar cerca de 
200 proyectos de inversión 
que generaban justamen- 
teinversión y empleo. Es 
una lista de proyectos con- 
cretos y en esa lista estaba 
este proyecto”. Q 

  

Valoran reunión de seguridad para tratar situación de migrantes 
La seguridad ha sido unte- 
ma central de importantes 
reuniones desarrolladas 
entre el martes y ayer, la 

primera entre parlamenta- 
rios de todos los sectores 

con el Presidente Gabriel 
Boricen Cerro Castillo, y la 
segunda liderada en La Mo- 
'neda por la ministra del In- 
terior, Carolina Tohá, enla 

que participaron miem- 
bros de las policías y el Po- 

derJudicial. 
La cita en Viña del Mar 

tuvo como tema central la 
problemática migratoria 
del país, con exigencia de 

concretar más de 30 mil ór- 

denes de expulsión del pa- 
ís y un diálogo para que se 
avance también en regula- 

rizaciones. “Tuvo súper 
buentono detodoslados y 
el grueso fue el tema de la 
migración”, comentóel se- 

nador Manuel José Ossan- 
dón (RN), quien planteó 
que “aunque no tuvo mu- 
choapoyo, porlo menos en 
mi sector, es que yo creo 

que hay que reconocer la 
realidad y hay que hacer 

un plan de regularización 
masiva, y después perse- 
guir a los delincuentes”. 

El diputado Henry Leal 
(UD) señaló en tanto que 
“me alegro de que el Presi- 

dente se haya atrevido a 
abordar el principal pro- 
blema de los chilenos co- 
mo política de Estado: los 

delincuentes que tienen 

órdenes de expulsiones 
pendientes, — (comenzar 
con) los más peligrosos”. 

El presidente del PPD, 
senador Jaime Quintana, 
expuso que “se ha hecho 
más en estos dos años. Yo 
creoque nadie que haya sa- 

lido de esa reunión piensa 
que en seguridad no se es- 
tá haciendo lo suficiente, 
quenoseestá haciendo un 
gran esfuerzo”. 

'Comorespuesta, el sub- 
secretario del Interior, Ma- 
nuel Monsalve, apuntó 
tras la cita en La Moneda 

que “todos estamos de 
acuerdo en expulsar, pero 
creo que es bueno colocar- 
se metas realistas y efica- 

ces, y no pedir hacer algo 
que las personas que estu- 
vieron a cargo antes no pu- 

dieron hacer, porque en- 
tonces esa propuesta no 
busca solucionar un pro- 
blema, busca hacer un 
punto político. Debemos 
expulsar a quienes pode- 
'mos expulsar, y a quienes 
no podemos expulsar, te- 
'nemos que tenerlos bajo 
control”, indicó. G
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